
Tätigkeitsbericht Bezirk Ost: 2023-2024 

 

Maßnahmen 2023 

 
06.05.2023: Bezirkslehrgang in Frankfurt inkl. Bezirksversammlung  

• Gut besuchter Lehrgang 
• Ausrichtung durch den FTV 1860 

 
17.06.2023: Bezirksmeisterschaft in Nidda 

• Ca. 170 teilnehmende Judoka U11-U18 
• TV Nidda und TV Wächtersbach kooperierten bei Ausrichtung (technische und 

personelle Unterstützung aus Wächtersbach) 

 
01.10.2023: Geplante BBK in Mühlheim mussten leider ausfallen wegen Problemen im 
HJV (Vorstand uneinig, Bezahlung der Kampfrichter unklar usw.) 

 
21.10.2023: Bezirkslehrgang in Schöneck-Kilianstädten 

• Lehrgangsleitung Rüdiger Kotte (Bezirks-JL) und Michael Repp (JC Schöneck) 
 
 
 

Maßnahmen 2024 

 
20.04.2024: Bezirkslehrgang in Schöneck-Kilianstädten 

• Ausrichtung durch Rüdiger Kotte und Michael Repp 
• Erneut gut besuchter Lehrgang 

 
04.05.2024: Hessen-Ost-Meisterschaft in Mühlheim 

• Wegen anhaltenden Konflikten im HJV wurde die BEM frühzeitig einmalig 
umbenannt, um sie im Zweifel privat ausrichten zu können (Einnahmen des 
Vereins, Bezahlung der Kampfrichter usw.). Das Turnier wurde letztlich nicht 
privat ausgerichtet, sondern hatte die Wertigkeit einer BEM.  

• Teilnehmende Judoka: ca. 170. 

 
 



12.10.24: Bezirkslehrgang in Frankfurt inkl. Bezirksversammlung  

• Gut besuchter Lehrgang 
• Ausrichtung durch den FTV 1860 

 
 
Verschiedenes: 

- Wir suchen dringend Ausrichter für kommende Maßnahmen (z.B. BBK 2025).  

- In den letzten beiden Jahren haben immer dieselben Vereine Maßnahmen 
ausgerichtet. Für Abwechslung und Vielfalt ist es sinnvoll, wenn unterschiedliche 
Vereine Ausrichtungen übernehmen. Wir unterstützen gerne, wo es benötigt wird.  

- Kommunikation: Angeboten wurden u.a. Videokonferenzen über JitsiMeet sowie 
ein Austausch über einen inoffiziellen Bezirkskanal via WhatsApp. Es existiert 
außerdem eine Webpräsenz (judo-in-osthessen.de), die aktuell von Umut Yadigar 
gepflegt wird und sich daher in einem besseren Zustand befindet als noch vor ein 
paar Monaten. Dafür ein großes Dankeschön! 

o Welche Kanäle werden von den Funktionsträgern am meisten genutzt?  

o Welche werden noch gewünscht? 

Rückmeldungen gerne an die Bezirksjugendleitung. 


